

えんだより

2020年
3月号



NO. 168
シャローム三育保育園

重要なお知らせ

この度の新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、園行事などについて内容の変更、中止などの対応を行っております。感染拡大の恐れが減少するまでの当面の対応となります。これらの判断は横浜市子ども青少年局からの通知を基に行っております。

何卒ご理解とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

園長 村上 渉

掲示板練習メッセージ3月1日頃配信いたします。また、避難訓練の様子も配信いたしますのでご確認ください。



日	月	火	水	木	金	土
1	2 礼拝	3 体操教室	4	5 避難訓練 英語教室 (3.4.5 歳児)	6 卒園式リハーサル	7
8	9 礼拝	10 体操教室	11 卒園遠足 (5 歳児)	12 英語教室 (4.5 歳児)	13 卒園式リハーサル	14
15	16 お別れ会 礼拝	17 誕生会	18 卒園式	19	20 春分の日	21
22	23 礼拝	24	25	26 英語教室 (2.3.4 歳児)	27 保育園職員会	28
29	30 礼拝	31 進級式				

「一年を振り返って」

皆さんにとってどんな一年だったでしょうか。昨年5月に平成から令和に改元され、これまでの仕来りや慣習に囚われない新しい時代に注目が集まりました。今期の夏も猛暑で毎日熱中症指数計とにらめっこの日々でした。数値が危険値になれば屋外活動が制限され、楽しみにしていたプール遊びも数える程しか行えず夏場の過ごし方について課題が残りました。秋にはラグビーワールドカップが日本で開催され「ワンチーム」をスローガンに日本代表の大躍進に日本中が一喜一憂しました。これぞニッポンの侍魂と言わんばかりの大熱戦に、大雨による河川の氾濫や土砂崩れで未曾有の被害が全国各地で発生する中、たくさんの勇気を貰い、励まされた方もたくさんいたと思います。また参加国の選手たちがそれぞれのキャンプ地で行ったボランティア活動では「困ったときはお互い様」の精神は世界共通であることに感動しました。保育園でも運動会と台風上陸が重なり、不安な一夜を過ごしたことを覚えています。

社会的には10%に消費税が増税され、同時に幼児教育・保育の無償化もスタートしました。悲しいことに子どもが巻き込まれた事件や事故も後を絶ちませんでした。私たち自身が被害者、加害者にならないように注意しなければなりません。

そして当園でも感染性胃腸炎、インフルエンザも流行しましたが、これに加えて新たな脅威が発生するという事態に直面しています。先の見えない不安もありますが、必ず事態は収まることを信じ、落ち着いて行動したいと思います。今一度、家族や自身を守るためにも手洗い等「標準予防策」の徹底をしましょう。この一年、皆さんのご家庭でもいろいろな出来事があったと思います。私たちが過去を振り返り、反省をするのはこの先の未来に希望を持つためです。新しい一年への希望と期待を励みに、それぞれの門出をスタートできるように残り一ヶ月、良い準備をしたいですね。

園長

